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第２６６回 香川県内水面漁場管理委員会議事録 

 

１．開催年月日      令和４年９月３０日 

１０時００分～１０時３３分  

２．開催場所       高松市番町四丁目１番１０号 

香川県庁１２階大会議室 

３．出席した委員 

会 長          一 見 和 彦 

委 員          仲 野 和 夫 

〃           岡 田 幸 憲 

〃           竹 内 英 樹 

〃           石 田 隆 幸 

〃           宮 本 礼 子 

〃           鈴 木 登美雄 

〃           木 村 晃 子 

〃           長 田 美 絵 

〃           青 木 定 信 

４．関係列席者 

水産課・事務局 

課長             柏 山 浩 史 

事務局長兼漁業調整室長   植  田   豊 

室長補佐兼事務局次長   大 山 憲 一 

室長補佐兼事務局次長    山 本 昌 幸 

副主幹           龍 満 直 起 

副主幹           赤 井 紀 子  

主任                 湯  谷   篤 

主任技師    秦   正  樹 

 

５．議事事項とその結果 

第１号議案 

「しらすうなぎの養殖実態調査結果について」 

原案どおり承認 
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第２号議案 

「全国内水面漁場管理委員会連合会総会について」 

原案どおり承認 

第３号議案 

「令和５年度中央省庁提案項目素案の検討及びアンケート調査について」 

原案どおり承認 

 

６．議事のあらまし 

一見会長が議長席に着き、挨拶後、議事録署名委員に岡田委員と鈴木委員を

指名して議事に入る。 

〔一見会長〕 

それでは、第１号議案「しらすうなぎの養殖実態調査結果について」事

務局から説明をお願いします。 

〔秦主任技師〕 

（資料１に基づき、説明。）来年度もコロナウイルス感染症拡大の状況を

見ながら、実態調査を行いたいと考えています。その際は、委員の皆様にも

ご参加いただければと思います。 

〔一見会長〕 

それでは、委員の皆様からご意見ありますでしょうか。 

〔一見会長〕 

  餌付けが良好ということですが、今年の成長は悪くはないということでし

ょうか。 

〔秦主任技師〕 

  採捕後の育て方によって業者間で成長にバラつきがあるようです。ハウス

の中で餌付けしたものは、成長が良く 25cm くらいになっていましたが、露

地で育てたものは 10cm くらいでした。 

〔一見会長〕 

  分かりました。ほか、嫌がらせを受けていたと備考にございますが、どう

いった状況だったのでしょうか。 

〔石田委員〕 

   川でシラスウナギを獲っているときに、密漁者に上から石を投げつけられ

たことがあります。毎年、警察を呼んでいました。それがあってとても一人

でシラスウナギを獲りには行けない状況でした。 
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〔一見会長〕 

厳しい状況ですね。委員の皆様から、ほかご意見、ご質問等ありますでし

ょうか。 

（委員から意見なし） 

特にご意見がないようですので、次の議題に移らせていただきます。第２

号議案「全国内水面漁場管理委員会連合会総会について」事務局から説明

願います。 

〔湯谷主任〕 

（資料２に基づき、説明。） 

〔一見会長〕 

今回、会費の減額について詳しく説明いただきました。会議の開催につい

て来年以降どのようになるか分かりませんが、繰越金消化に十数年はかかる

ということですね。 

それでは、委員の皆様から、ほかご意見、ご質問等ありますでしょうか。 

（委員から意見なし） 

特にご意見がないようですので、次の議題に移らせていただきます。第３

号議案「令和５年度中央省庁提案項目素案の検討及びアンケート調査につ

いて」事務局から説明願います。 

〔湯谷主任〕 

（資料３に基づき、説明。） 

〔一見会長〕 

  フナ、コイの養殖池ではテグスを張り巡らせてカワウ対策をしているのを

目にしますが、そのくらい対策をしないとカワウに食べられてしまうのです

ね。 

〔竹内委員〕 

  テグスに鳥が引っかかって、近隣住民から苦情がでるという問題もありま

す。 

〔一見会長〕 

  外来生物について、バスやブルーギル、ライギョ以外はあまり聞かないの

ですが、他に影響がある外来魚はいるのでしょうか。 

〔仲野委員〕 

  ソウギョも外来生物だと思いますが、池の掃除役として養殖池に入れるこ
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ともあります。 

〔一見会長〕 

  カワウの生息数については、ガンカモ調査の結果ですか。 

〔湯谷主任〕 

  県有船を使った島しょ部における調査と、陸上で行われるガンカモ調査の

結果を合計したものです。 

〔一見会長〕 

分かりました。ほかご意見ございませんでしょうか。 

（委員から意見なし。） 

特にご意見がないようですので、最後に「その他」ですが、何かあります

か。 

 （委員から意見なし。） 

〔湯谷主任〕 

事務局から次回の開催予定についてです。次回は内水面免許方針素案を議

題として、11 月か 12 月に開催したいと考えております。日程等はおって連

絡させていただきます。 

〔一見会長〕 

委員の皆さまからも何かご意見等ありませんでしょうか。 

（委員から意見なし） 

それではこれで、委員会を閉会いたします。 

〔１０時３３分終了〕 

 

 

上記は、第２６６回香川県内水面漁場管理委員会の議事の顛末に相違ありませ

ん。 

 

議  長   一 見 和 彦 

 

署名委員   鈴 木  登 美 雄 

 

署名委員   岡 田 幸 憲  


